

BAB V SIMPULAN DAN REKOMENDASI

A. Simpulan

Simpulan pada penelitian mengenai pengembangan video edukasi *toilet training* dan mencuci tangan menggunakan *doratoon* bagi anak prasekolah diuraikan berikut ini:

1. Perencanaan (*Planning*) pengembangan video edukasi *toilet training* dan mencuci tangan menggunakan *doratoon* bagi anak prasekolah melalui analisis kebutuhan dari kuesioner yang diberikan kepada orang tua, diperoleh data bahwa video edukasi *toilet training* dan mencuci tangan bagi anak prasekolah sangat diperlukan untuk membantu orang tua dalam mengedukasi anak mengenai *toilet training* dan mencuci tangan setelah beraktivitas.
2. Pembuatan (*Production*) video edukasi *toilet training* dan mencuci tangan menggunakan *doratoon* bagi anak prasekolah dibuat melalui tahap perancangan *storyboard* berdasarkan hasil analisis kebutuhan dan rumusan tujuan serta poin-poin materi yang disusun, kemudian pembuatan desain animasi, menambahkan *voice over*, menambahkan teks, menambahkan gambar dan *editing* video secara keseluruhan menggunakan *website doratoon*.
3. Tahap evaluasi (*evaluation*) terdiri dari hasil validasi oleh ahli materi dan ahli media. Hasil validasi oleh dua orang ahli materi mengenai pengembangan video edukasi *toilet training* dan mencuci tangan bagi anak prasekolah, dari aspek kualitas materi, kebermanfaatan materi, ilustrasi dan penggunaan bahasa, bahwa video edukasi dinyatakan sangat layak. Hasil validasi oleh dua orang ahli media dari aspek kualitas video, penggunaan bahasa dan *layout*, bahwa video edukasi dinyatakan sangat layak. Hasil validasi secara keseluruhan menyatakan bahwa pengembangan video edukasi *toilet training* dan mencuci tangan bagi anak prasekolah layak untuk diproduksi dan digunakan sebagai media edukasi.

B. Rekomendasi

Hasil penelitian yang telah peneliti paparkan sebelumnya dapat dikemukakan beberapa rekomendasi untuk dijadikan pertimbangan bagi berbagai pihak terkait yang berhubungan dengan pengembangan video edukasi *toilet training* dan mencuci tangan menggunakan *doratoon* bagi anak prasekolah yang diuraikan berikut ini:

1. Bagi orang tua hendaknya dapat menggunakan video edukasi yang dikembangkan oleh peneliti sebagai media untuk mengedukasi anak prasekolah mengenai *toilet training* dan mencuci tangan agar proses belajar dapat berjalan dengan efektif, efisien, interaktif dan menyenangkan, sehingga anak dapat terstimulasi dan termotivasi untuk melakukan *toilet training* dan mencuci tangan dengan benar dan mandiri.
2. Bagi peneliti selanjutnya dapat melanjutkan penelitian ini dengan mengimplementasikan video edukasi *toilet training* dan mencuci tangan bagi anak prasekolah di lingkungan keluarga.